



式場ルール 再生時間5分以内に対し30秒オーバーと新しい遊具が目に飛び込んできた。早速乗つてみようと遊具の近くに行くと水を流し込んでいたので「まさかのウォータースライダー?」と思ったらそろく何度も経験はあるが、スライダー式は初めてだつたので理解するのに少し時間がかかる。翌日再び保育園へ行く

そうめんスライダー 翌日再び保育園へ行く
くに行くと水を流し込んでいたので「まさかのウォータースライダー?」と思ったらそろく何度も経験はあるが、スライダー式は初めてだつたので理解するのに少し時間がかかる。翌日再び保育園へ行く

過去のお天気情報

tenki.jp

2面

真夏の急成長

お泊り保育

2020年夏ハイテクレンジ目シでクリルに夜越え

思ってたんと違う何か

世の中が狂つてしまい、保護者会長としての今年

のプランも狂つてしまつた。よつて今回のお泊り保育の撮影が初仕事となつた。何のための撮影?と聞かれると話しが長くなるので割愛させてもらう。保育園へ行くとたくさんのカレーライスが食卓に並び、園児たちが頂きますのスタンバイ中だつた。先生方から「どうぞお父さんも一緒に食べて下さい」と声をかけてもらつた。普通であれば「そんな気を使わなくとも結構ですよ」とお断りするところかもしれないが「頂きます!」と元気よく返事した。断る

ているのと同じだ。早速席につくと園児たちがみんな手を叩いた。一向にやまない拍手。すごく照れくさかつた。だが後にそれがコロナ対策の手の消毒の儀式だと知り心の中で「時を戻そう」と言つてみた。時には戻らずみんなで「頂きます!」。顔面に飯粒を見つけて「漫画やん」と思つた。おかげで立ち上がる

何も無きを叩く

目隠しさせたらスイカを撤去。スイカ割りを楽しむアツミ先生を見ながらエースイカ割りを楽しむその他大勢であった。勿論スイカは割れなかつた。



われるが、クリティカルにヒットしたのに全く割れないという現実を知る事となつた。心に小さな傷を負つた状態で夜は布団に入つたら眠りにつけなんて酷な話しだが、みんな九時には完全に眠りについていたのだ

式場ルール 再生時間5分以内に対し30秒オーバーと新しい遊具が目に飛び込んできた。早速乗つてみようと遊具の近くに行くと水を流し込んでいたので「まさかのウォータースライダー?」と思ったらそろく何度も経験はあるが、スライダー式は初めてだつたので理解するのに少し時間がかかる。翌日再び保育園へ行く

そうめんスライダー 翌日再び保育園へ行く
くに行くと水を流し込んでいたので「まさかのウォータースライダー?」と思ったらそろく何度も経験はあるが、スライダー式は初めてだつたので理解するのに少し時間がかかる。翌日再び保育園へ行く

園長先生 命つないだ!



夏祭り中止で
ガトリング式キヤノン砲
食らわずにすむ。

何があった!? 園長自慢の手作りブランコ



数日後に畳まるる

かく刻みながらそう分析した。食べやすいようにスプーンで細かい刻みを出しながらそれをお出し、それをお出し。ツケからエラーそうめんを出して流す



カレーの王子様「ツバサくん」

RAKUEN SPORTS

2020年
8月21日 土曜日 先勝
ラクエンスポーツ新聞社
899-2311 鹿児島県日置市東市来町養母8888-1
No.1号
<https://www.rakuspo.co.jp> ※このURLはなんちやつです。

ナチュラルボーン ノー3密



花火は基本外でやるもの。花火はしゃべらない。花火は昔からソーシャルディスタンス。よつて生まれつきノー3密と言える。写真を見て密になつてゐる

だが、あれが人だつたら結構なディスタンスだ。

エラーそうめんで無限に食す

無くなつてもまだ箸を置かないのでもポツケからエラーそうめんを出して流す

とみんな箸ですくい出した。ポツケから

エラーのほうが美味いしそうに爆食いする園児達。本物より

しかつたのは確かだ。来年のそうめんは

エラーで十分だろう。

